

**LAPORAN PEMAHAMAN CIVITAS
AKADEMIKA TERHADAP VISI DAN MISI
PRODI S-1 PGSD**



**SEKOLAH KEGURUAN DAN ILMU
PENDIDIKAN (STKIP) AL MAKSUM
2020**

LEMBAR PENGESAHAN

LAPORAN PEMAHAMAN KUISIONER VISI MISI PROGRAM STUDI S-1 PGSD TAHUN 2020

Revisi	:	00
Tanggal	:	5 Oktober 2020
Dikendalikan Oleh	:	Ketua SPMI
Disetujui Oleh	:	Ketua STKIP Al Maksu

Stabat, 05 Oktober 2020

Ketua SPMI



Gihary Eko Prasetyo, S.Pd.I.,M.Pd

Kaprodi S-1 PGSD



Nurul Hasanah, S.Pd.I.,M.Pd

KATA PENGANTAR

Dengan puji dan syukur atas berkatNya yang telah memberikan kita begitu banyak nikmat yang tak ternilai harganya dengan apapun. Rasa syukur juga kami limpahkan karena telah menyelesaikan laporan kuesioner (survei pemahaman visi dan misi) yang fungsinya untuk mengetahui pemahaman visi dan misi institusi dari pandangan para dosen, mahasiswa/i, dan tenaga kependidikan Prodi S-1 PGSD STKIP Al Maksum.

Sehubungan telah terealiasinya visi dan misi Prodi S-1 PGSD STKIP Al Maksum, maka Satuan Penjamin Mutu Internal (SPMI) melakukan survei pemahaman visi, misi Prodi S-1 PGSD STKIP Al Maksum. Hal ini dikarenakan salah satu indikator dari sistem pendidikan yang baik adalah adanya sistem yang dipakai untuk mengukur kualitas dari pendidikan itu sendiri.

Survei Pemahaman visi dan misi Prodi S-1 PGSD STKIP Al Maksum diharapkan dapat mengetahui sejauh mana keberhasilan dalam mensosialisaikan Visi dan Misi yang telah diterapkan. Empat indikator yang digunakan dalam penilaian ini “mengetahui, mengerti, memahami, dan setuju” adalah untuk melihat kualitas visi dan misi Prodi S-1 PGSD STKIP Al Maksum. Kami berharap agar hasil survei pemahaman visi dan misi dapat menjadi referensi dan umpan balik bagi dosen dan pihak-pihak terkait untuk meningkatkan mutu pengajaran di prodi S-1 PGSD STKIP Al Maksum.

Penjamin mutu sebagai pelaksana teknis survei pemahaman visi dan misi berkomitmen terus melaksanakan evaluasi dan kami mengharapkan berbagai kritik dan saran yang sifatnya membangun untuk perbaikan yang lebih baik di masa depan.

Demikian hal ini kami sampaikan atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terimakasih.

Stabat, 05 Oktober 2020

Ketua SPMI



Gihary Eko Prasetyo, S.Pd.I.,M.Pd

Latar Belakang

Visi sebuah institusi harus sejalan dengan visi unit hirarki di atasnya. Visi yang baik akan menjadi sebuah roh bagi sebuah institusi. Visi atau cita-cita yang diimplementasikan tentunya akan berbuah keberhasilan dimasa mendatang. Visi dan misi suatu program studi sangatlah penting dimana dalam visi dan misi tersebut dapat diketahui arah lulusan dari prodi tersebut. Dalam hal penyusunannya harus melibatkan semua pihak agar dapat mendistribusikan keinginan dari pihak-pihak terkait termasuk stakeholders. Dalam sosialisasi visi dan misi tersebut perlu keikutsertaan beberapa pihak yang bertujuan agar visi dan misi dapat berjalan dengan baik. Hal ini juga bertujuan agar visi dan misi tersebut dapat berjalan sesuai dengan yang diharapkan. Oleh karena itu, dalam hal mengetahui tingkat pemahaman visi dan misi prodi maka panitia sosialisasi visi dan misi perlu mengadakan pemahaman terhadap visi dan misi Prodi S-1 PGSD terhadap responden-responden yang terdiri dari mahasiswa, tenaga pendidik, tenaga kependidikan, alumni dan stakeholders.

1. Peserta Evaluasi

Peserta kegiatan sosialisasi Visi, Misi, dan Tujuan Prodi S-1 PGSD ini adalah:

- a. Mahasiswa
- b. Tenaga pendidik,
- c. Tenaga kependidikan,

2. Jumlah Peserta

Peserta sosialisasi ini secara keseluruhan dapat terlihat pada tabel dibawah ini:

Peserta	Evaluasi Akhir
Mahasiswa	75
Tenaga Pendidik	6
Tenaga kependidikan	11
TOTAL	92

3. Metode Evaluasi

Evaluasi kegiatan ini adalah evaluasi proses dengan menggunakan metode penyebaran kuisisioner, dimana para peserta sosialisasi terlebih dahulu diberikan informasi mengenai Visi dan Misi Prodi S-1 PGSD, selanjutnya diberikan kuisisioner untuk menguji pemahaman tentang Visi dan Misi tersebut.

4. Waktu Pelaksanaan

Adapun pelaksanaan kegiatan ini yaitu pada bulan Agustus - September 2020. Dalam tata pelaksanaannya yaitu dimulai dari sosialisasi kegiatan sampai penyebaran kuisisioner dan memperoleh informasi atas pemahaman visi dan misi Prodi S-1 PGSD. Kegiatan ini dilakukan setelah perkuliahan berlangsung sehingga tidak mengganggu perkuliahan. Dalam pemberian kuisisioner ini dosen, pegawai dan mahasiswa diberikan terlebih dahulu kuisisionernya dan diserahkan kembali setelah menyelesaikan isian kuisisioner tersebut. Hasil kuisisioner direkap dan dibuat grafik sehingga dapat diperoleh pemahaman dari dosen, pegawai dan mahasiswa mengenai visi dan misi Prodi S-1 PGSD.

5. Hasil Kegiatan

Dari hasil rekapitulasi pemahaman visi misi Prodi S-1 PGSD diperoleh hasil:

A. Mahasiswa



B. Dosen



C. Tenaga Kependidikan



Analisis Pemahaman Visi dan Misi Prodi S-1 PGSD

1. Berdasarkan hasil rekap kuisisioner pertanyaan yang bersumber dari mahasiswa diperoleh bahwa sebanyak 51,73% mahasiswa sangat mengetahui dan memahami visi dan misi prodi S-1 PGSD dan sebanyak 8,8 % mahasiswa cukup mengetahui dan memahami visi mis Prodi S-1 PGSD. Untuk kedepannya akan dilakukan peningkatan penyebaran/ sosialisasi visi misi sehingga minimal 70% responden sangat mengetahui dan memahami visi dan Misi Prodi S-1 PGSD.
2. Berdasarkan hasil rekap kuesioner yang bersumber dari tenaga kependidikan diperoleh bahwa sebanyak 54,55 % tenaga kependidikan sangat mengetahui dan memahami visi misi Prodi S-1 PGSD dan sebanyak 9,1% cukup mengetahui dan memahami visi dan misi prodi S-1 PGSD. Kedepannya akan diperbanyak keikutsertakan tenaga kependidikan dalam mensosialisasikan visi dan misi. Kegiatan ini dilakukan dalam bentuk rapat, kegiatan pengabdian, seminar, dan penyebaran ketika promosi.
3. Berdasarkan hasil rekap kuesioner yang bersumber dari dosen diperoleh bahwa sebanyak 56, 67% dosen sudah sangat mengetahui dan memahami visi misi Prodi S-1 PGSD. Hal ini sudah cukup baik mengingat ketercapaian sudah diatas 50%. Namun kedepannya terus ditingkatkan sosialisasi visi misi bagi dosen untuk terus meningkatkan pemahaman dosen mengenai visi dan misi prodi S-1 PGSD.
4. Mahasiswa akan diundang dalam pelaksanaan sosialisasi visi misi.

Gambaran pemahaman peserta tentang Visi dan Misi Prodi S-1 PGSD

Secara umum, pemahaman visi dan misi Prodi S-1 PGSD sudah dapat dipahami secara baik oleh responden yang terdiri dari mahasiswa, tenaga pendidik dan tenaga kependidikan. Secara keseluruhan dari aspek pemahaman visi dan misi jika kita lihat dari hasil kuisisioner pencapaian yang diharapkan dari item-item pertanyaan diperoleh pemahaman diatas rata-rata baik dalam hal pelayanan akademik maupun strategi dan sasaran akhir yang dicapai. Oleh sebab itu, dapat disimpulkan secara menyeluruh bahwa visi dan misi Prodi S-1 PGSD dapat dipahami secara baik

REKOMENDASI

Survei civitas akademika terhadap pemahaman visi dan misi S-1 PGSD tahun 2020.

1. Tingkatkan sosialisasi visi dan misi program studi di STKIP Al Maksum sehingga pemahaman visi dan misi pada civitas akademika menjadi lebih baik dan berjalan dengan baik.
2. Perbanyak media informasi dalam mensosialisasikan visi dan misi Prodi S-1 PGSD.

PENUTUP

Demikianlah laporan kuesioner ini disusun dan kiranya bisa menjadi data yang valid dari apa-apa yang dihasilkan kuesioner tersebut. Diharapkan untuk kedepannya bisa menjadikan Prodi S-1 PGSD ini terus berkembang untuk menjadi yang terbaik di tingkat nasional. Segala apa-apa yang kita inginkan untuk kepentingan bersama tentunya menjadu mimpi dan keinginan kita semua agar bisa terwujud dan terlaksana, yang perlu diperhatikan adalah menemukan bagaimana caranya agar bisa mempertahankan dan meningkatkan apa yang telah terdata dari hasil kuesioner ini dan bersama-sama bisa mewujudkannya.

Ketua SPMI



Gihary Eko Prasetyo, S.Pd.I.,M.Pd

Mengetahui:

Kaprodi S-1 PGSD



Nurul Hasanah, S.Pd.I.,M.Pd